

Thema: Prater Veranstaltungen

Autor: k.A.



Toni Mörwald
Gastgeber
Palazzo Wien

„Sinnesfreuden regieren lassen“

Toni Mörwald sorgt auch in der neuen PALAZZO-Saison für Genussmomente.

PALAZZO kommt bereits zum 15. Mal nach Wien. Auch heuer werden Sie wieder als kulinarischer Gastgeber fungieren. Was macht den Reiz aus?

TONI MÖRWALD: PALAZZO ist ein Gesamtkunstwerk aus Kulinarik, Akrobatik und Amüsement. Die Gäste können sich den gesamten Abend einer umfassenden Unterhaltung hingeben und Lebens- und Sinnesfreuden regieren lassen. „Kings & Queens“ lautet der Titel unseres neuen Programms – die Gäste reisen diesmal mit uns in die schillernde Zeit der strahlenden Ritter und holden Edelfrauen, der Sagen und Mythen und erleben ein modernes Märchen am Hofe eines Monarchen.

Nach welchen Kriterien haben Sie das diesjährige PALAZZO-Menü zusammengestellt?

MÖRWALD: Genuss gehört für mich zu den elementaren Voraussetzungen, um Freude und Glück zu empfinden. Daher habe ich bei der Kreation meines neuen PALAZZO-Menüs erneut größten Wert auf hochwertige Produkte aus der Region gelegt, die – zeitgemäß interpretiert und kombiniert – Sinnesfreuden auf höchstem Niveau bieten. Heuer kredenzen wir eine spezielle Herbst-Winter-Kombination rund um die Entenhaxe.



MAGISCH. Die Dinnershow Palazzo startet mit zwei neuen Programmen in die neue Saison.

KULINARISCHE GASTGEBER.
Toni Mörwald (Wien, li.) und Eckart Witzigmann (Graz, re.)

Dinnershow

Wenn Kulinarik auf Akrobatik trifft

Wien und Graz wieder im PALAZZO-Fieber

Wien. Ab 19. November ist es wieder soweit – die aufregende Dinnershow PALAZZO kommt bereits zum 15. Mal in Folge nach Wien und startet mit neuem Programm in die Saison. Der Spiegelpalast im Wiener Prater steht dieses Jahr ganz im Zeichen von „Kings & Queens“. Für das exquisite Vier-Gang-Menü zeichnet auch heuer wieder Haubenchef Toni Mörwald verantwortlich. Als kulinarischer Gastgeber wird er mit Gerichten wie „Weiße Erdäpfelcremesuppe mit wildem Majoran, gebackenem Wachtelei und Trüffel-Pommes-frites“ oder „Confierte Entenkeule an Champagnerkraut mit Erbsenpüree, Grammelknödel und karamellisiertem Apfel“ begeistern. „Das Palazzomenü muss jedes Jahr etwas vollkommen Neues sein, jedoch die gleichen Anforderungen

erfüllen: Die Speisen sollten den allgemeinen Geschmack treffen und müssen so zusammengestellt sein, dass wir sie aus einem improvisierten Küchenzelt Abend für Abend ca. 300-mal in gleicher Topqualität schicken können“, so Mörwald. Preisgekrönte Artisten, Akrobaten und Künstler runden die Show ab und sorgen für unvergessliche Momente. **Graz.** „Willkommen bei PALAZZO“ heißt es ab Mitte November auch wieder im Messepark Graz. Die neue Show „Unikate“ voll Artistik, Musik und Comedy wird auch heuer wieder komplettiert durch kulinarische Hochgenüsse aus der Feder von Jahrhundertkoch Eckart Witzigmann.

Wien: 19.11.2017 bis 11.3.2018
Graz: 17.11.2017 bis 4.3.2018
Tickets und weitere Infos unter www.palazzo.org